

hier draussen zu sehen, muss ich leider enttäuschen. Bis jetzt
 waren wir nur 2x draussen und an solchen Plätzen, wo du mein
 Muttelein nicht hinkommen kannst. Ich selbst möchte ja dir so gerne
 mal in die Augenschauen und dir für all deine Liebe und Treue danken
 und dir einen stillen Schmatz auf den Mund drücken. Aber was nicht ist, kann
 ja noch werden! Trösten wir uns in den Gedanken, dass wir das Wieder-
 sehen noch vor uns haben und bleiben tapfer bis dahin, so schwer es auch
 fallen mag. Eben höre ich vom Birnb., dass die Arbeiter nur noch 14
 Tage hier arbeiten sollen. Wenn das stimmt ist Scheisse mit der Post
 u. s. w. Lütten für den Fall musst du dann und wann ein Päckchen
 schicken und deinen Brief ganz klein gefaltet in Aroma Glasröhrchen
 stecken und dies dann in Salz, Mehl, Flöcken, Kuchen oder ähnliches
 verstecken. Wenn ich es dann erhalten habe, steht auf der schon
 erwähnten Karte, hinter der Anrede immer ein Ausstufungszei-
 chen. Ist etwas schief gepanzen, so red' ich dich auf der Karte mit Lotti
 an. Du weisst dann Bescheid! Nun mein Herzelein sage dir etw. auch
 vielen Dank für seinen netten Brief. Die Schrift war ja schon bes-
 ser, und wird wohl wieder besser werden. Das Bild ist sehr hübsch!
 Sehr viel Mühe hat er sich bei den Bäumen und blauen Blumen gemacht.
 Die sehr, sehr schön geworden sind. Ich danke ihm recht herzlich. Dann
 gib unserem kleinen Jens zu seinem Geburtstag am 1.4. viel Schmat-
 ze von seinem Vati. Wenn er prösser ist, Lesen und schreiben kann,
 bekommt er auch einen Brief. Aber bis dahin, bin ich ja lämpst
 wieder bei Euch. Also ich wünsche ihm alles Gute zu seinem Ge-
 burtstag. Dir mein Herzelein wünsche ich weiterhin die nötige Kraft
 um durchzuhalten und drücke dich ganz fest an mein Herz. Die
 Jungens drücke und küsse ich alle ganz fest mit den besten Grüßen.
 Mit vielen Schmatzen wünsche ich nun dir mein Muttelein
 eine gute Nacht und bin immer
 Ever aller treuer Vati.